

# Docentes reciben capacitación previa a la asesoría estudiantil



Informan. De izq. a dcha. Dra. Evelyn Farfán Mata, Directora de la Escuela de C. Jurídicas, e Ing. Danny Gutiérrez, Administrador Académico



Personal docente de la Escuela de Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales, recibieron capacitación previo a la asesoría estudiantil que está programada a partir del lunes 3 de febrero, dicha capacitación consisten en orientar al estudiante respecto a la cantidad de materias que puede inscribir, la información fue dada por el Administrador Académico, Ing. Danny Gutiérrez, y la Directora de Escuela de Ciencias Jurídicas, Dra. Evelyn Farfán Mata, actividad realizada el 31 de enero en el Salón de Posgrado